

Medio	EMOL ECONOMIA Y NEGOCIOS ON LINE
Fecha	14-01-2016
Mención	RECTOR MONTES ANUNCIA SU SALIDA DE LA UNIVERSIDAD ALBERTO HURTADO TRAS 18 AÑOS EN EL CARGO

Rector Montes anuncia su salida de la Universidad Alberto Hurtado tras 18 años en el cargo

jueves, 14 de enero de 2016



Economía y Negocios Online
Valor Futuro

Este jueves la Universidad Alberto Hurtado confirmó que el rector Fernando Montes, quien llevaba 18 años en el cargo decidió renunciar a su función al considerar que ya se ha cumplido "un ciclo".

Mediante un comunicado, la casa de estudios señaló que "habiéndose cumplido en diciembre de 2015 un ciclo en el proceso de consolidación y madurez de un proyecto educacional altamente valorado por su rol público y vocación de servicio, el directorio ha aceptado la solicitud del rector P. Fernando Montes S.J., de ser relevado del cargo de Rector de esta institución".

"Según lo establecen los estatutos de la Universidad, se ha constituido un comité de búsqueda del nuevo Rector. En el cumplimiento de su misión, el Comité consultará a diferentes personas y organizaciones de la comunidad universitaria, incluyendo a funcionarios administrativos, estudiantes y académicos. Este proceso se ajustará a los plazos y etapas fijados al efecto y que garantizan el normal desarrollo de la actividad universitaria", añade.

Imprime esta página Envía a ...